

DPP T. DEL FUEGO



La voladura de sal en polvo desde una laguna de Gente Grande, por efectos del fuerte viento y la sequedad que presentan los cursos de agua en Tierra del Fuego, fue confundida por un denunciante como un presunto incendio forestal en el sector.

Falsa alerta de incendio forestal movilizó a personal de Conaf en Porvenir

Hace unos días se alertó de un presunto incendio forestal en el sector de Gente Grande, según se avisó, "por avistamiento de humo", en un llamado al teléfono 130 de Conaf, línea establecida para este tipo de aviso. Ante la alerta se desplegó la Brigada Lengua-9 de Conaf en Tierra del Fuego, cuyo personal llegó al sector para verificar en terreno el posible siniestro, que según se comprobó, se trataba de una falsa alarma.

"Antes de llegar al sector, en

una de las lagunas secas vimos claramente una columna (presuntamente de humo), pero era producto del viento y la salinidad, lo que generó un levantamiento de polvo y eso parecía humo. Llegamos al límite de la comuna de Porvenir para corroborar y no divisamos ninguna fumarola, ni quema, sino que en esa laguna el viento levantaba sal", aclaró Miguel Millalanco, jefe de Distrito de Conaf en la Provincia fueguina.